
Abg. Dr. Kuhlmann äußerte, er habe das Projekt von Anfang an sehr skeptisch gesehen. Die 
jetzt vorgestellten Ergebnisse hätten für ihn nicht wirklich neue Erkenntnisse gebracht. Er halte 
den Infrastrukturausbau für wichtiger. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 


